

Cérémonie de Lancement de Allure Mag

Discours de Monsieur Le Manager Général

Mesdames et Messieurs, c'est pour moi un grand plaisir de m'adresser à vous à l'occasion du lancement de AllureMag, mensuel d'informations générales et fleuron du Groupe Allure, en ce jour béni du mardi 03 juin.

Distingués invités, je commenceai mon propos par rendre grâce à Dieu pour ses bienfaits et surtout pour nous avoir donné la force et l'inspiration de remettre l'ouvrage sur le métier, traduisant ainsi notre attachement à la passion de notre vie, je veux parler du journalisme.

A travers la mise en place de cette start-up appelée Groupe Allure, c'est donc un nouveau versant de notre vie professionnelle qui s'est ouverte.

En effet, né d'une détermination à toute épreuve, le Groupe Allure comprend plusieurs déclinaisons, qui seront déployées conformément aux besoins structurels.

Chers invités, ce projet très ambitieux se réalisera à la petite semaine, au fil du temps. Et nous comptons y arriver avec panache même à cloche pied, bien entendu avec la bénédiction des génies tutélaires.

Comme je le disais auparavant, cette cérémonie qui nous réunit ce mardi, porte sur le lancement du premier numéro de Allure Mag, après la mise en ligne de son volet numérique Allureinfo.net, le 20 mars dernier.

Ce magazine dont le premier numéro comprend 100 pages offrant à ses lecteurs un contenu varié, portant sur des sujets d'intérêt général ou spécialisé.

A travers des thématiques qui permettent de mettre en vitrine les entités publiques et privées qui désirent utiliser nos services. Histoire de se donner fièrement de l'allure.

Comme vous avez dû déjà le constater avec Allureinfo.net qui a pour slogan « Ici, l'info en vrai », Allure Mag entend marquer de son empreinte l'écosystème médiatique guinéen, avec un contenu époustouflant.

Ce canard dans l'accomplissement de sa mission de service public, comme à notre habitude, entend diffuser des informations factuelles, non partisans et d'une fiabilité à toute épreuve.

En tant que vigies de la démocratie, notre équipe fera sienne cette affirmation de Philippe Laporte qui dit, je cite : « les faits, rien que les faits »

Au Groupe Allure, les vigies sauront à nouveau allier la nécessité d'informer et la déontologie du métier de journaliste. Notre ambition n'étant pas d'être dans le vent comme une feuille morte, ni de passer du côté obscur.

Comme pour dire que nos chers lecteurs en auront pour leur compte, en allant s'abreuver autant sur nos plateformes que dans Allure Mag.

Avec des thématiques sociétales, politiques, économiques, culturelles, sportives et environnementales.

Mesdames et Messieurs, chers invités, tout en vous remerciant de nous avoir accordé une grande partie de votre temps, je vais saisir l'occasion pour remercier nos partenaires qui ont cru en nous, en décidant de se joindre à cette aventure, qui, sans doute, se fera avec tout le monde.